
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第７回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和４年１１月１６日（水）１６：１０～１７：１８【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、小槻教授、本多准教授、樋口准教授、 

本郷准教授、梶原講師、楊助教 

杉木総務課長 

  委任状 市井教授、入江教授、齋藤准教授  

 

３．教員会議（令和４年度第６回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）研究生の受入について 

服部センター長、ヨサファット教授、楊助教から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認
された。 

 
（２）その他 

服部センター長から、定年教員の委員交替（センター内・学内）について、提案があり、前者は、
次々回の本会議までに決定予定であり、後者は、次回の本会議までに教授の先生方で相談して決めて
いただきたい旨依頼があった。 

 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（10/13）について 

   服部センター長から、資料２に基づき、報告があった。 

   ・令和５年度における授業の実施方針等について 

・令和４年度評価に基づく再配分について 他 

 

（２）その他 

   ・服部センター長から、人事関係について２件報告があった。 

   ・事務方より、営繕（修理・環境整備）案件終了等の報告があった。  

    また、服部センター長からその他施設の不具合箇所について、確認があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から予算執行の依頼があった。 
 

 共同利用研究推進委員会  
    服部センター長から、２月１６日のシンポジウムはハイブリッド形式で行う旨説明があった。 
 

 広報委員会  
小槻教授から、CEReSニュースレターの記事およびパンフレット原稿の最終確認について、依頼 

あった。 
 

 施設委員会  
    本多委員長から、施設修理等の終了および要望の依頼があった。 
 

 計算機及びデータベース委員会 
 樋口准教授から、本日開催の情報セキュリティ研修（３か国語）講師への謝辞があり、次年度も



継続して行く旨報告があった、 
    

 教育委員会 
 楊講師から、卒論発表会の開催終了、修士の中間発表会（２月１９日）、修士論文のスケジュー
ルについて報告があった。 
 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、人事関係について報告があった。 

 
 学術推進企画小委員会  

        ヨサファット教授から、研究会、学会等について報告があった。 
            
  服部センター長から、その他２件の報告があった。 

・RAの申請について、当センターより、４名を申請することとした。 
・青少年国際交流推進センターからの訪問視察（１２月９日午後）を受けることとなり、参加青年 
約２５名に講義と施設見学を行う予定である。 

   
                                          以上 


